## Rauf aufs Rad!

Waren (AK/S. Radtke). "Es wurde auch höchste Zeit", freute sich der zwölfjährige Mike über die Saisoneröffnung beim Warener Zweiradclub. Gemeinsam mit zahlreichen Mädchen und Jungen wartete der Teenager gespannt auf den Startschuss von Peter Schulz.

Der Leiter des Zweiradclubs hatte Mühe, die Kids zu bremsen, denn alle wollten nur noch eins: "Rauf auf den neuen Parcours und die Hindernisse mit den Zweirädern bezwingen!"

Neben einer Ausfahrt mit Mopeds und Motorrädern, die durch die jüngeren Teilnehmer mit großen Augen bestaunt wurde, gab es auch die Wettrennen mit den Fahrrädern. "Die Strecke ist schon sehr anspruchsvoll", erklärte Peter Schulz. "Hier können unsere Jugendlichen sich in der Freizeit richtig austoben, denn Geschick und Konzentration sind ebenso wichtig, wie sportliche Leistungen und Herausforderungen", so der Mitarbeiter des Perspektive e.V.



Im Zweiradclub in Waren wurde jetzt die aktuelle Saison mit neuem Parcours eröffnet. Foto: S. Radtke